



Le Saint-Siège

**PAROLES DU PAPE FRANÇOIS
À LA COMMUNAUTÉ DU DISPENSAIRE
PÉDIATRIQUE DE SAINTE-MARTHE**

Salle Paul VI

Dimanche 18 décembre 2022

[Multimédia]

Je vous remercie beaucoup. Je remercie infiniment chacun d'entre vous, pour votre présence ici, pour cette journée de joie qui nous prépare à Noël. Et nous ne devons pas oublier les enfants d'Ukraine, et vous ne les oubliez certainement pas! [Le Pape montre un écriteau] Là, il est écrit «Paix», et il y a le drapeau de l'Ukraine. Tant d'enfants souffrent de la guerre; et ils souffrent aussi dans d'autres régions des injustices. Si le Seigneur nous donne cette joie de célébrer Noël ainsi, tous ensemble, dans la paix, pensons aussi à ceux qui souffrent et prions pour eux, tous ensemble. Et maintenant, merci beaucoup! Et si vous le voulez, le cirque peut commencer, il n'y a pas de problème. Merci!
